

## **Gaëlle de Roussan nommée directrice générale et secrétaire de l'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec**

**Montréal, le 8 janvier 2024.** – La présidente de l'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec est heureuse d'annoncer la nomination de Mme Gaëlle de Roussan, c.o., au poste de directrice générale et secrétaire de l'Ordre, succédant ainsi à Martine Lacharité, c.o., qui prend sa retraite en juin 2024. Cette nomination est en vigueur dès maintenant.

Employée de l'Ordre depuis 2020, Mme de Roussan a occupé le poste de chargée d'affaires professionnelles, puis celui de directrice générale adjointe jusqu'à cette nomination. Madame de Roussan est diplômée de l'Université de Montréal et l'Université du Québec à Montréal. Elle a également été chargée de cours à l'Université du Québec à Montréal et œuvré dans le milieu de la santé et des services sociaux, au communautaire et en pratique privée.

Madame de Roussan est la personne toute désignée pour assurer la continuité des mandats et de la mission de l'Ordre à la direction générale et au secrétariat de l'Ordre. Le conseil d'administration et le personnel de l'Ordre lui souhaitent chaleureusement la bienvenue dans ses nouvelles fonctions et profitent de l'occasion pour remercier Mme Lacharité pour son leadership rassembleur et tout le travail accompli au cours de ses 23 ans de service.

### **À propos de l'OCOCOQ**

L'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec, qui encadre le travail de plus de 2600 conseillères et conseillers d'orientation, est l'un des 46 ordres professionnels constitués conformément au *Code des professions*, qui ont pour mission la protection du public. Il fait aussi partie des 10 ordres du domaine de la santé mentale et des relations humaines.

– 30 –

Pour information :  
Francis Dugas  
Coordonnateur aux communications  
fdugas@orientation.qc.ca  
514 737-4717, poste 224